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2023年2月に、山形県地球温暖化防止活動推進センター 主催「令和4年度 脱炭素経営セミナー in やまがた」に参加して

きました。2050年までのカーボンニュートラル実現に向けて、我々が取り組むべきことについて学んできました。 

 

脱 炭 素 

山形国際交流プラザ（山形ビッグウイング）がセミナ

ーの会場でした。 

弊社からは、神保・菅野の 2 名で参加しました。 エコアクション 21 関連のアナウンスなどもありました。 

◆ カーボンニュートラルと脱炭素経営のアプローチ 
株式会社三菱総合研究所 サステナビリティ本部 橋本 賢 氏 

 

◆ 山形県の脱炭素化に向けた取り組みについて 

山形県環境エネルギー部 環境課 深瀬 智之 氏 

脱炭素経営の骨子や経営課題についての講演でした。今後の社

会の変化について自動車産業を例として解説したところが具体

的で非常にわかりやすく、興味を持って聴講できました。化石

燃料から非化石燃料へとエネルギー供給源が推移することで、

求められる原料や部品が根本から変わる(=生産活動の根本的

な見直しが必須となる)、という部分は特に「なるほどなー」と

納得しました。 

企業が取り組むべき課題としてScope3などが取り上げられて

いました。弊社でもScope1・2の算定は可能でも、Scope3の算

定は中々難しい…というのが現状です。この辺りを明確にしよ

うというアクションが、もう一歩踏み込むきっかけとなるのか

な、と感じました。 

 

 

山形県の「ゼロカーボンやまがた2050」の取り組みについて紹

介がありました。山形県の県民一人当たりのCO2排出量が、家

庭部門と運輸部門で全国よりも多いということを初めて知り、

驚きました。「夏は暑いし、冬は寒し、雪は降るしなぁ」などと

思いましたが、そこに甘えずに、自分ができる節約は何か真剣

に考えてみようと思いました。 

 

 

経営セミナー 
に参加してきました 
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今シーズンは昨年に比べると降雪の回数が少ないように

感じていますが、「10年に一度の寒波」が到来するなど、

寒さは厳しいです。毎年どころか毎月、「最強寒波」が更

新される様には、苦笑いしてしまいます…(苦笑)。 

しかも春には花粉が「10年に一度レベルの大飛散」する

とのこと。「10年に一度、集中しすぎでは…」などと思って

しまいます。マスク緩和の動きもありますが、どちらにせよま

だまだマスクは外せないなと感じています。 米沢市マスコット C かねたん 

〒992-0119 山形県米沢市アルカディア 1-808-17 

TEL 0238-29-0025  FAX 0238-29-0015 

E-mail info@next-enviro.co.jp 

HP https://next-enviro.co.jp  
 

NKC通信に関するお問合せや、郵送停止のご希望が 

ございましたら、上記までお知らせください。 

ネ ク ス ト 環 境 の つ ぼ ネクスト環境コンサルタント株式会社 

藤本 大輝 の  
社員コラム 

Vol.26 初！ 米 沢 生 活 
米沢はすごいですね、雪が。朝起きてカーテンを開けたら、見渡す限り雪。夜なんて町全体が明るい、街灯や建物から

出る光が白い雪に反射して。東北全体がこんな感じなら諦めもつくんですけど、私の地元、隣の宮城県では場所によって

は雪なんて一粒も降らないところもありますからね。一体何なのでしょうか。誰なんですかね、「ここに町を作ろう！」と

思った人、酔っていたのでしょうか。あるいはここに人里ができた頃、今ほど雪が降らなかったのでしょうか。 

 

2023年10月より開始する「インボイス制度」に対応

するため、弊社の請求書様式が一部変更となります。

新たに登録番号を表記します。 

弊社の登録番号は、以下の番号となります。 
 

T 8 3 9 0 0 0 2 0 1 4 1 2 6 
 

来年度に向けて3月から順次様式変更作業に着手し、

2023年4月中には全ての請求書様式が変更される予定

です。様式変更に関して不明点などございましたら、

各担当までお問合せください。 

請求書がインボイス制度に対応します 

調べてみると昔、雪は『ありがたいもの』のよう

な扱いを受けていたそうです。川に雪が積もれば隔

たれた向こう岸へ行けました。食料保存にこの寒さ

は大いに役に立ちました。氷が貴重品だった時代も

ありました。 

ところが技術が発展すると雪の恩恵は少なくなり

ます。道が整備され、食糧保存は簡単に、氷もどこ

でも作れる、などとなるとむしろ雪は邪魔者に…。 

『災害』として扱われ始めたのは、実は割と最近

になってからです。しかも科学技術を発達させれば

させるほど進行する地球温暖化、あれは地球が温ま

るだけでなく、どうやら巡り巡ると、北日本で一度

に降る雪の量が逆に増えるらしいです。雪を不要な

ものにした技術の進歩が、結局雪を増やす要因にな

るとは皮肉なことです。どうしたらいいのでしょう

か。どうしようもないのかもしれません。 

 とはいえこの土地の職場を選んだのは自分、住む

と決めたのも自分、全部自分。真面目に毎日雪かき

しようと思います。でも連休は地元に帰ります。 

 

出社後、1日で車は雪に埋もれます 会社駐車場除雪後の雪山は、身長を超える高さに！ 

会社裏の公園は、もはや何があるかわかりません 道路は除雪後も歩道は歩けません 

 

こちらに新たに登録番号を表記します。 

ネクスト環境 より 

お知らせ 


